

# 重庆医学

## Chongqing Yixue

旬刊 1972 年创刊 第 41 卷 第 2 期 2012 年 1 月 20 日

主 管

重庆市卫生局

主 办

重庆市卫生信息中心

重庆市医学会

编 辑

《重庆医学》编辑委员会

重庆市长江一路 30 号广瑞大厦 400014

出 版

重庆市卫生信息中心

重庆市长江一路 30 号广瑞大厦 400014

名 誉 总 编辑

王正国 周英杰

总 编辑

徐永柱

编 辑 部 主任

徐川平

电 话

(023)63604477(办) (023)63707047(传)

投 稿、查 询 网 址

<http://cqyx.journserv.com>

排 版

重庆市卫生信息中心照排部

印 刷

重庆名典印务有限公司

发 行

国内:重庆市报刊发行局

邮发代号 78-27

国外:中国国际图书贸易总公司

邮发代号 SM6334

定 价

每期 10.00 元(全年 36 期 360.00 元)

发 行 范 围 公 开

中国标准连续出版物号

ISSN 1671-8348

CN 50-1097/R

国 际 期 刊 名 代 码

CYHIAD

广 告 经 营 许 可 证 号

011442

本 刊 常 年 法 律 顾 问

重庆法霖律师事务所 张洪波

本 刊 版 权 归 重 庆 市 卫 生 信 息 中 心 所 有

所 支 稿 酬 为 纸 质 版 和 网 络 电 子 版 稿 酬

本 刊 刊 出 的 所 有 文 章 不 代 表 重 庆 市 卫 生

信 息 中 心 和 本 刊 编 委 会 的 观 点

如 有 印 装 质 量 问 题 可 向 本 刊 编 辑 部 免 费  
调 换

## 目 次

• 论 著 •

JAM-C 单抗对实验性急性胰腺炎肾损伤的治疗作用 ..... 胡端敏, 杨 勇, 唐 文 (105)

丹参酮联合 rhG-CSF 动员高龄健康供者外周血造血干细胞的效果分析 ..... 刘 学, 张 曦, 陈幸华, 高 力, 张 诚, 李云龙, 刘焕凤, 高 蕾 (107)

NB-UVB 对角质形成细胞和黑素细胞 SCF、Kit、MITF 表达的调控作用 ..... 王 鹰, 李海东, 刘树雷 (110)

幽门螺杆菌感染在特发性血小板减少性紫癜中的临床意义 ..... 饶燕飞, 严志民, 杨桂玲, 汪清铭, 杨碧云, 王小中 (113)

遗传性对称性色素异常症家系中 ADAR1 基因的遗传分析 ..... 李艳雯, 汪 峰, 黎 宇 (117)

小剂量激素对类风湿性关节炎患者的远期疗效 ..... 潘殊方, 施 珍, 谷定英, 蔡 晖, 周志宏 (119)

• 临 床 研 究 •

慢性阻塞性肺疾病合并高血糖强化血糖控制的医疗费用特征分析 ..... 高凌云, 杨 恼, 杨建南 (122)

葛根素预处理对心瓣膜置换术患者血中性粒细胞抑制 NF- $\kappa$ B 及 IL-6、IL-8 表达的影响 ..... 赵晓蓉, 魏继承, 陈 枫 (124)

三维能量多普勒检测 116 例卵巢肿瘤的图像分析 ..... 郑红雨, 沈桂新, 康利克, 李 燕, 凌 丹, 韦玲华 (127)

全膀胱切除 137 例临床分析 ..... 杨 林, 吴小候, 陈在贤, 苟 欣, 唐 伟, 王 明, 刘朝东, 王德林, 尹志康, 陈 刚, 张 羯, 何云锋 (129)

40 例非霍奇金淋巴瘤患者 VEGF 与 sCD40L 的表达及临床意义 ..... 杨 敏, 陈 琦, 黄丽娟 (131)

输尿管镜下钬激光治疗输尿管狭窄 73 例分析 ..... 何云锋, 吴小候, 唐 伟, 尹志康, 陈 刚, 张 羯 (133)

带双线输尿管支架管在上尿路手术中的应用 ..... 张嘉希, 黄赤兵, 许晓婷, 范明齐, 王平贤, 冯嘉瑜, 肖 亚 (135)

两种方法联合间歇性雄激素抑制治疗中晚期前列腺癌的疗效观察 ..... 吴 舟, 吴 宏, 田焕书, 叶木石, 黄兴端 (138)

膀胱全切术后不同尿流改道治疗肌层浸润性膀胱癌的研究 ..... 吕志勇, 吴小候, 陈福宝, 李培军, 吴春华 (140)

新辅助化疗对胃癌 5 年生存率影响的 Meta 分析	与高血压患者认知功能有关的临床因素分析
..... 田洪鹏, 王继见(142)	..... 武娟, 任继刚, 谢陈玲(178)
MRI 对 12 例椎管内畸胎瘤的诊断意义	影响 Bentall 术后院内疗效的危险因素分析
..... 罗丽, 李霞, 辛页, 韩福刚, 陈东(145)	..... 陈伟, 艾斯卡尔·沙比提, 木拉提·瓦克力(180)
小儿腹部闭合性损伤早期诊断方法的选择和应用	静滴人免疫球蛋白治疗重症毛细支气管炎 50 例疗效观察
..... 刘加胜, 刘晓林, 冯勇军(148)	..... 蔡远芳, 黄兴刚, 陈娟(182)
无肌松剂麻醉在儿童重症肌无力患者胸腺切除术中的应用	ATP 3 次给药法对终止阵发性室上性心动过速的疗效分析
..... 王显望, 王卓强, 王恒林, 王庆东, 刘峰(150)	..... 钟文, 任继刚, 严莉桃,
<b>· 基础研究 ·</b>	..... 孙建鹰, 游波, 杨靖, 王建(183)
大鼠骨骼双染标本的制作方法	血栓抽吸导管在急性心肌梗死急诊 PCI 治疗中的应用
..... 张宏, 李啸红(153)	..... 马列, 贾绍斌, 仇玉民, 魏宁, 沙勇(185)
CO <sub>2</sub> 对宫颈癌细胞 caveolin-1 基因表达的影响及意义	合并眼前段异物的复杂白内障的手术方法探讨
..... 林飞, 潘灵辉, 徐静, 张姗妮(155)	..... 董微丽, 邓志鸿, 王海彬, 张铁民(188)
B 超引导下猪经皮肾镜通道的建立	微创钻孔引流治疗中小型硬膜外血肿 46 例
..... 龙平华, 杨秀江, 阮定红, 邱明,	..... 曾凡川(190)
..... 姜道彬, 窦建国, 伍建平, 吴若愚, 吴小候(158)	<b>· 综述 ·</b>
<b>· 调查报告 ·</b>	Caveolae/caveolin 与肺部疾病的研究进展
2006~2009 年成都地区军队离退休干部慢性病及死因分析	..... 王勤, 李玉英, 王建春(192)
..... 范惠民, 闫翔,	白血病耐药及预后相关研究新进展
..... 戎健, 沈桂林, 李钰, 刘芳(160)	..... 朱丽丹, 张江, 孔佩艳, 李杰平(194)
重庆农村社区卫生室的现状调查与分析	内皮祖细胞及其在脑梗死中的应用进展
..... 翁淳光, 陈雪, 刘祝, 翁亚光(163)	..... 廖少华, 陈康宁, 周振华(196)
城乡医护专业学生心理健康差异研究	辣椒素受体与慢性疼痛
..... 须建, 王梦梅, 董鑫, 晏琳春,	..... 程阔菊, 景胜, 杨天德(199)
..... 吴建青, 聂仁秀, 傅乐平, 唐全, 吴海峰(166)	内质网应激与免疫炎症反应的研究进展
乙型肝炎病毒感染高危人群乙型肝炎疫苗复种意识的调查	..... 钟河江, 杨天德(201)
..... 崔凤梅, 刘艳丽,	<b>· 医学教育 ·</b>
..... 何凤翔, 孙亚娟, 范美惠, 李隆庆(168)	军医大学八年制临床医学专业《皮肤病学》教学体会
<b>· 经验交流 ·</b>	..... 宋志强, 郝飞(204)
小儿气道异物取出术 48 例麻醉处理	标准化患者在《内科学》临床教学中的应用
..... 杨贵英, 黄河, 杜智勇, 李洪, 杨天德(171)	..... 王红阳, 李琳, 戈艳蕾, 王立民, 黄艳(205)
不同液体对脓毒症患者血流动力学的影响	<b>· 短篇及病例报道 ·</b>
..... 潘永, 马明远, 江皓波(172)	小儿淋巴瘤细胞白血病并骨髓坏死 1 例报道
可脱性球囊闭塞治疗 3 例创伤性颈内动脉海绵窦段假性动脉瘤	..... 董显燕, 黄郁波, 廖林英(207)
..... 何军, 何奇元, 姚元章, 张连阳(174)	难治性乳糜泻 1 例报道
急性胆囊炎中坏疽性胆囊炎的临床预测因素	..... 陈静(207)
..... 王志军, 王加一, 陈小莉(176)	

## 声 明

本刊已许可中国学术期刊(光盘版)电子杂志社在中国知网及其系列数据库产品中以数字化方式复制、汇编、发行、信息网络传播本刊全文。该社著作权使用费与本刊稿酬一并支付。作者向本刊提交文章发表的行为即视为同意我部上述声明。

《重庆医学》编辑部

# CHONGQING MEDICINE

Thrice-monthly

Established in 1972 Vol. 41 No. 2 Jan. 20, 2012

## Administrative Office

Chongqing Bureau of Public Health

## Sponsored by

Chongqing Health Information Center

Chongqing Medical Association

## Editor

Editorial Board of Chongqing Medicine

30 Changjiang 1 Road 400014

## Publisher

Chongqing Health Information Center

30 Changjiang 1 Road 400014

## Honorary Editor-in-chief

Wang Zhengguo Zhou Yingjie

## Editor-in-chief

Xu Yongzhu

## Managing Director

Xu Chuanping

## Telephone

86-023-63604477

## Fax

86-023-63707047

## Website

<http://cqyx.journserv.com>

## Typesetting

Typeetting Department of Chongqing Health Information Center

## Printing

Chongqing Mingdian Printing Co., Ltd

## Distributor

Public distribution at home and abroad

Chongqing Newspapers and Magazines

Circulation Bureau

Post distribution code(78-27)

China International Book Trading Corporation(SM6334)

## Price

\$ 10.00 (per copy, for overseas)

## ISSN

ISSN 1671-8348

CN 50-1097/R

## CODEN

CYHIAD

## Advertisement Management Permission Code

011442

## Legal Adviser

Chongqing Falin Law Firm Zhang Hongbo

## Contents in Brief

### Original Articles

The therapeutic effect of anti-JAM-C mAb on renal injury in experimental acute pancreatitis ..... Hu Duanmin, Yang Yong, Tang Wen (105)

Curative effect of tanshinone combined with rhG-CSF on mobilization of peripheral blood stem cells in elderly healthy donors ..... Liu Xue, Zhang Xi, Chen Xinghua, et al. (107)

Regulation roles of NB-UVB on SCF/Kit/MITF expression in melanocytes and keratinocytes ..... Wang Ying, Li Haidong, Liu Shulei (110)

Clinical meaning of Helicobacter pylori in idiopathic thrombocytopenic purpura ..... Rao Yanfei, Yan Zhimin, Yang Guiling, et al. (113)

Screen of mutation of ADAR1 in a Chinese pedigree with dyschromatosis symmetrica hereditaria ..... Li Yanwen, Wang Feng, Li Yu (117)

A meta-analysis of efficacies of low dose prednisolone in treatment of patients with rheumatoid arthritis ..... Pan Shufang, Shi Zhen, Gu Dingying, et al. (119)

### Clinical Researches

Features of the medical costs of intensive glucose control on acute exacerbation of chronic obstructive pulmonary disease with hyperglycemia ..... Gao Lingyun, Yang Xun, Yang Jiannan (122)

Effects of puerarin preconditioning on NF- $\kappa$ B activity or IL-6 and IL-8 production in neutrophil of patients with RHD during valve replacement surgery under CPB ..... Zhao Xiaorong, Wei Jicheng, Chen Feng (124)

The diagnosing application in the ovarian tumour by three-dimensional energy of Doppler ..... Zheng Hongyu, Shen Guixin, Kang Like, et al. (127)

A report on cystectomy in 137 cases ..... Yang Lin, Wu Xiaohou, Chen Zaixian, et al. (129)

Clinical significance of VEGF and sCD40L expression in 40 cases of non-Hodgkin's lymphoma ..... Yang Min, Chen Qi, Huang Lijuan (131)

Analysis of holmium laser therapy ureterostenosis and in 73 cases through ureteroscope ..... He Yunfeng, Wu Xiaohou, Tang Wei, et al. (133)

Clinical value of ureteral stents with dual lines in upper urinary tract surgery ..... Zhang Jiaxi, Huang Chibing, Xu Xiaoting, et al. (135)

Observation on effect of transurethral bipolar plasma kinetic prostatectomy and orchidectomy with intermittent androgen deprivation in metaphase-advanced prostate cancer ..... Wu Zhou, Wu Hong, Tian Huanshu, et al. (138)

- The study of radical cystectomy for muscle invasive bladder cancer with different urinary diversion ..... Lv Zhiyong, Wu Xiaohou, Chen Fubao, et al. (140)
- Meta analysis: The effects of neoadjuvant chemotherapy for 5-year survival rates of the patients with gastric cancer ..... Tian Hongpeng, Wang Jijian (142)
- Diagnostic and clinical value of MRI in intraspinal teratoma ..... Luo Li, Li Xia, Xin Ye, et al. (145)
- The earlier appropriate diagnostic modalities of abdominal blunt trauma in children ..... Liu Jiasheng, Liu Xiaolin, Feng Yongjun (148)
- Application of anesthesia without muscle relaxant in pediatric myasthenia gravis patients undergoing thymectomy ..... Wang Xianwang, Wang Zhuoqiang, Wang Henglin, et al. (150)

## Basic Researches

- The methods of the rat skeleton double stain and preparation ..... Zhang Hong, Li Xiaohong (153)
- The effect and significance of CO<sub>2</sub> pneumoperitoneum on the expression of caveolin-1 gene of cervical cancer cells ..... Lin Fei, Pan Linghui, Xu Weiwei, et al. (155)
- The research of establishing channels in percutaneous nephrolithotomy of pigs by B-ultrasound ..... Long Pinghua, Yang Xiujiang, Ruan Dinghong, et al. (158)

## Investigation

- The analysis on chronic diseases and death causes of retired cadres in Chengdu area from 2006 to 2009 ..... Fan Huimin, Yan Xiang, Rong Jian, et al. (160)
- Investigation and analysis about the present situation of countryside community clinic in Chongqing ..... Weng Chunguang, Chen Xue, Liu Zhu, et al. (163)
- Research on the difference of the mental health status between medical and nursing students from urban and rural ..... Xu Jian, Wang Mengmei, Dong Xin, et al. (166)
- A study for the people who are at high risk of getting hepatitis B establishing their knowledge and willingness to receive booster dose of hepatitis B vaccine ..... Cui Fengmei, Liu Yanli, He Fengxiang, et al. (168)

# 《重庆医学》杂志联系方式

名誉总编辑:王正国(院士) 周英杰

本刊顾问:钟世镇(院士) 刘昌孝(院士)

总 编 辑:徐永柱 (023)63635355

编 辑 部 主 任:徐川平 (023)63634259

编 辑 部 副 主 任:杨庆华 (023)63707047

编 辑:胡小梅 (023)63851328 钱 进 (023)63609193

康 琳 (023)63606456 齐孝声 (023)63851328

饶如明 (023)63606456 高小玲 (023)63622124

王 飞 (023)63630586 王明丰 (023)63604477

电 子 编 辑:唐 璞(023)63604477

编务兼技术编辑:吕 钢(023)63604477 传 真:(023)63707047

投稿网站:cqyx.jourserv.com 或 cqyx.cqshic.com